

Ressort: Entertainment

Max von Thun vertraut als Vater auf seinen Instinkt

Berlin, 25.08.2018, 01:00 Uhr

GDN - Schauspieler Max von Thun vertraut als Vater auf seinen Instinkt. "Ich habe da keinen Erziehungsmasterplan und habe auch keine Elternratgeber gelesen", sagte er den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Samstagsausgaben).

Von Thun ist Vater eines fünfjährigen Sohnes. "Ich sage meinem Sohn, dass man alles sagen und mit jedem sprechen kann. Es kommt dabei auf den Ton an. Wenn man höflich bleibt, dann klappt die Kommunikation besser." Bei der Erziehung habe ihn auch sein eigener Vater, der Schauspieler Friedrich von Thun, geprägt. "Mein Vater hat viele Geschichten erzählt, teilweise auch frei erfundene", sagte von Thun, der gerade sein erstes Kinderbuch veröffentlicht hat. "Das Schreiben macht mich stolz, weil ich meinem Kind ein eigenes Buch schenken konnte, das hoffentlich über Generationen in der Familie weitergegeben wird."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110841/max-von-thun-vertraut-als-vater-auf-seinen-instinkt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com